

## Informe Comité de Mediación de Conflictos enero 30-2025

El Comité de mediación de Conflictos elegidos por la Asamblea anual de CoDa por los RSG que tiene voz y voto para la vigencia 2024.

Se inicio con 6 participantes y en las últimas reuniones se terminó con un total de 5 participantes.

Durante los meses de abril a diciembre nos reunimos el primer jueves del mes a las 8:30 pm

En las primeras reuniones los compañeros que habían participado en el comité anterior compartieron las experiencias en la participación en la medicación de conflictos con algunos grupos sus aciertos y errores, sus experiencias nos permitieron iniciar un camino de conocimiento a través de la literatura de CoDa que es la base, para poder explorar y entender el propósito del comité.

Durante las reuniones estudiamos y debatíamos el folleto CONSTRUIR LA COMUNIDAD DE CODA ES IMPORTANTE CELEBRAR REUNIONES SANAS, este proceso nos permitió concientizarnos la importancia de las reuniones sanas. Con la orientación de Dios integramos los pasos y las tradiciones en las reuniones y en nuestras vidas, las reuniones saludables apoyan la recuperación individual y grupal CoDa como un todo.

Realizamos una reunión con los compañeros de México, que hacían parte del comité de mediación de conflictos en su país, sus experiencias nos ayudaron a ver que estábamos realizando un proceso igual al de ellos no estamos perdidos, con el estudio de la literatura de CoDa nos preparamos en un camino para dar una guía a los grupos que lo solicitaran una vez determinaban en conciencia del grupo.

En la estructura de servicio de coda el comité de medición de conflictos está ubicado en la 6 línea quiere decir en la primera línea la conciencia del grupo toma el primer lugar en la toma de las decisiones a través de las reuniones de servicio.

Al comité nos llegó un comunicado del grupo Pasos de Vida informado que por conciencia tomaba la decisión no admitir a las reuniones a una compañera que hacía interferencia y sabotaba las reuniones.

Con esta información nos reafirma que cada grupo es autónomo en la toma de mediación en la resolución de conflictos, las decisiones se toman mediante un debate reflexivo que se determina en la conciencia de grupo cada miembro tiene voz y voto con la ayuda de un poder superior

Una reunión de CoDa es un espacio donde podemos intercambiar ideas de recuperación donde admitimos la importancia de no interferencia respetando las fronteras que nos une en una bien común recuperación, una reunión de CoDa depende de todos los

asistentes no pertenece a una persona en particular ni aun pequeño grupo, CoDa es un programa espiritual guido por un poder superior en la conciencia del grupo.

Como comité nos guiamos teniendo en cuenta la importancia de las tradiciones y conceptos y el anonimato.

La Primera tradición, Nuestro bienestar común debe tener la preferencia; la recuperación personal depende de la unidad de CoDA.

La primera tradición nos recuerda que no nos recuperamos solos, nuestro bienestar común proviene de nuestro propósito compartido, esta tradición nos enseña a escuchar a los demás en lugar de suponer o tener la razón.

En CoDa, necesitamos perseverar los vínculos que nos une a encontrar el bienestar común de nuestras relaciones en CoDa participar en la toma de decisiones de la conciencia del grupo, teniendo las herramientas del programa como literatura, formato de reuniones, los pasos, las tradiciones, los conceptos de recuperación nos reunimos en unidad para ayudar mutuamente y reconocer que no estamos solos en recuperación.

De esta forma en el comité evidenciamos la importancia de conocer las herramientas del programa que son ricas en conocimiento a través de la literatura y elaborar una guía clara que les permita en la toma de mediación de conflictos al interior de los grupos.

Mediante las diferentes reuniones se construyó en unidad un folleto que resume todas las herramientas escritas en la literatura de coDa, para que sea una guía de consulta y de esta forma facilitar la resolución de los conflictos al interior de cada grupo.

Gracias por la oportunidad de participar y hacer unidad.

Comité de mediación de Conflictos